

## Hallan restos óseos en Las Guasimitas

Escrito por Comunicado

Viernes 07 de Octubre de 2016 16:22

---

Vícam, Sonora, 7 de Octubre 2016.- Los restos óseos de una persona, hasta el momento no identificada, fueron hallados esparcidos cerca de la población Las Guasimitas, del Municipio de Guaymas.

Elementos de la Policía Estatal Investigadora (PEI) tuvieron conocimiento del hecho a las 16:00 horas de ayer, en un predio denominado Puente Nuevo.

Entre la Carretera Internacional y la comunidad encontraron esparcidos varias piezas de esqueleto humano, así como restos de cabello largo ondulado color rojizo.

Fue reportado por persona de la Autoridad Tradicional Yaqui, por lo que se iniciaron con las indagatorias para tratar de establecer su identidad.

Personal de Servicios Periciales y Medicina Legal trasladó el cuerpo a las instalaciones de Ciudad Obregón, donde harán los estudios correspondientes.